

La tradición vuelve con la Feria de la Inmaculada

29/11/2024



J. Cruces

Miles de personas acuden a la feria cada año | Archivo Valle de Elda J.C.

La Feria de la Inmaculada contará con más de **45 puestos y 20 atracciones** este año. Así lo ha anunciado la edil de Mercados, **Silvia Ibáñez**. Entre el 6 y el 8 de diciembre se espera que **miles de personas acudan a este histórico espacio, ubicado en la Almafrá**, que se acerca a los 600 años de tradición.

El presidente de la feria de atracciones, **Rafael Lorenzo**, ha indicado que **"los caballitos llegaron el pasado día 15 y durante un mes abrirán para el disfrute de la población"**. Los 20 aparatos que han traído suman 20 puestos diferentes con casetas de tiro, juego y comida. "Las atracciones son de las mejores de la comarca", ha asegurado Lorenzo.

Entre las 10:30 y las 14 horas y las 17 y 20:30 horas habrá **carpas para que los pequeños jueguen, hagan sus adornos navideños y disfruten** mientras sus padres dan una vuelta por la feria, según la encargada, **Sol Pérez**.

Este año, el cartel promocional es del eldense **José Cano**, quien ha realizado un homenaje a toda una generación plasmando algunos de los juegos de los 80. Además, ha señalado que este ha sido un encargo especial porque feriarle un juguete constituía uno de los momentos más especiales de su infancia.

Además, el último fin de semana, **de 13 al 15 de diciembre, tendrá precios populares de dos euros.** Y

el domingo 15, como despedida, quienes entreguen los tiques de los recortables que repartirá el Ayuntamiento en los centros educativos y en la Oficina de Turismo podrán subir a las atracciones por un euro.

